

Goblog

Tumbuhkan Rasa Cinta Tanah Air Serda Opik Kartika Berikan Materi Wawasan Kebangsaan

Kusdiyono - ACEHTIMUR.GOBLOG.CO.ID

Jan 25, 2022 - 20:26



Aceh Timur - Menanamkan rasa cinta tanah air Babinsa Koramil 18/Banda Alam Kodim 0104/Aceh Timur berikan materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) kepada murid Sekolah Dasar (SD) di Desa Seuneubok Kandang, Kecamatan Banda Alam, Kabupaten Aceh Timur.

Aceh Timur - Menanamkan rasa cinta tanah air Babinsa Koramil 18/Banda Alam

Kodim 0104/Aceh Timur berikan materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) kepada murid Sekolah Dasar (SD) di Desa Seuneubok Kandang, Kecamatan Banda Alam, Kabupaten Aceh Timur, Selasa (25/01/2022).

Kehadiran Babinsa di Sekolah Dasar (SDN 01) Seuneubok Kandang tersebut disambut gembira oleh murid - murid.

Pada kesempatan tersebut Serda Opik Kartika menerangkan, materi wawasan kebangsaan ini sangat penting ditanamkan sejak dini. Karena anak pada usia dini memiliki posisi strategis dalam membentuk dasar-dasar mental dan perilaku generasi muda bangsa, disamping itu untuk memberikan warna perjalanannya untuk menggapai cita-cita dimasa yang akan datang.

Sesuai dengan levelnya, tentu pemberian wawasan tersebut harus disesuaikan dengan keadaan usia. Sehingga bisa mudah dicerna, dipahami dan dimengerti untuk dilaksanakan dalam kehidupan,” kata Babinsa.

Lanjut dikatakannya, apabila sejak dini sudah memiliki wawasan kebangsaan, maka generasi muda kita akan terus berbuat baik dan mampu mempertahankan nilai nilai kebangsaannya, walaupun perkembangan teknologi dan informatika terus berkembang dengan pesat,” tuturnya.

Pada kesempatan yang sama kepala sekolah Sulaiman S.pd “mengucapkan terimakasih melalui awak media kepada Danramil 18/Banda Alam, Kapten Inf Parhimpunan Siregar yang sudah menugaskan jajarannya untuk memberikan wawasan kebangsaan dan cinta tanah air kepada murid-muridnya setiap sebulan sekali di sekolahnya. Diharapkan kegiatan ini rutin dan berkala, sehingga tertanam nilai-nilai kebangsaan sejak dini,” ungkapnya.